
ПРОТОКОЛ № 1 
Заседания Общественного совета при Управлении культуры 

Администрации !Артемовского городского округа 
I от 25.05.2015

Место проведения: Управлец*ие культуры Администрации Артемовского 
городского округа, пл. СоветоЦ 3

Присутствовали: j
1. Меныпенина Л.Н.
2. Подшивалова И.С.
3. ГонинаТ.Г.
4. Калугина Р.А.
5. Кузнецова О.А.
6. Кудряшова Т.П.

Повестка заседания: .

1. Ознакомление членов Общественного совета при Управлении 
культуры Администрации Артемовского городского округа (далее -  
Общественный совет) с документами, регламентирующими работу.

2. Избрание Председателя Общественного совета, заместителя 
Председателя, секретаря Общественного совета (открытое голосование 
членов совета).

3. О плане работы Общественного совета на 2015 год.
4. Выдвижение! кандидатур для участия в комиссии по 

противодействию коррупции при Управлении культуры Администрации 
Артемовского городского округа.

5. Согласование даты очередного заседания Общественного совета.

По первому вопросу повестки выступил начальник Управления 
культуры Администрации Артемовского городского округа Сахарова Елена 
Борисовна, проинформировав членов Общественного совета о документах, 
регламентирующих работу Общественного совета.

По второму вопросу состоялось открытое голосование -  единогласно 
были избраны

Председатель Общественного совета -  Подшивалова И.С.
Заместитель Общественного совета -  Кудряшова Т.Г.
Секретарь Общественного совета - Гонина Т.Г.
По третьему вопросу ч. :(енами Общественного совета разработан план 

работы Общественного совета при Управлении культуры Администрации 
Артемовского городского округа на 2015 год.

По четвертому вопросу повестки выступил начальник Управления 
культуры Администрации Артемовского городского округа Сахарова Елена



Борисовна, предложив кандидатуры для участия в комиссии по 
противодействию коррупции при Управлении культуры Администрации 
Артемовского городского округа, единогласно выбрали Подшивалову И.С., 
Меньшенину JI.H., Гонину Т.Г.

Были выбраны:
По пятому вопросу повестки принято решение провести очередное 

заседание Общественного совета в ноябре 2015 года.

Секретарь Общественного совета Т.Г. Гонина


